平成20年11月27日

学校だより

NO.9

広島市立湯来南小学校

佐伯区湯来町大字白砂 3 5 5 5 - 1 (TEL86-0611)

< http://www.yukiminami-e.edu.city.hiroshima.jp >



1年のしめくくりをしよう

明日は湯来南小恒例の『もちつき大会』です。児童の皆さんのお父さん・お母さんの中には,子どものころ経験した方もおられる歴史のある行事です。30年間も続いているのは本当に素晴らしいことです。もちつき大会がくると,1年の終わりを感じます。

どの人もこの1年,色々な出来事があったと思います。お正月を迎えるとても意味のある1年最後の1日,12月31日(大晦日)には,この1年間を振り返り,自分の伸びたところ,足りないところをしっかり見つめなおす日にしてください。

命と安全のつどい 11/21(金)

日頃,登校・下校の時など児童の安全確保のためお世話していただいている皆さんをお招きし, 『命と安全のつどい』をしました。

3年前におきた痛ましい事件をきっかけに,市内の各小学校で同じような取組がされています。 こうした日々のふれ合いを大切にして,地域の方々と顔見知りになり,挨拶が自然に交わせるようになればと思います。保護者の方も,気持ちの

よい挨拶で感謝の気持ちを伝えましょう。



2年生社会見学で宮島へ

2年生が11月5日(水)に宮島へ社会見学に 行きました。バスや電車を乗り継ぎ,最後はフェ リーで海を渡っての小旅行でした。

鹿に少しおびえながらも、子どもたちだけで見学をしたり買い物をしたり、まさに『かわいい子には旅をさせろ』の、よい体験となりました。

伝統?のもみじ饅頭の値引き交渉にも成功し, 安芸の宮島で,秋の一日を飽きることなく大いに 楽しみました。

1年生社会見学で安佐動物公園へ

1年生が11月7日(金)に安佐動物公園に行きました。大型貸し切りバスでワイワイにぎやかな往復でした。広い動物園の中を地図を見ながら,お目当ての動物をたくさん見て回りました。

ふれ合い広場ではこわがることもなく,日頃はできない動物たちとの時間を過ごしました。これこそ 『百聞は一見(一蝕)にしかず』でした。

雨も降るのを遠慮してくれ,楽しく勉強ができま した。



太数字は南っ子ランドのある日(木曜日以外の通常授業日開館が原則です。)

| 12月の行事予定 | | |
|---------------|---|----------------------|
| 日 | 曜 | 主な行事 |
| 1 | 月 | 代表委員会 6 校時 希望者懇談通知配布 |
| 2 | 火 | 避難訓練(地震) |
| 3 | 水 | |
| 4 | 木 | 一斉下校 ハッピーキッズ |
| 5 | 金 | 学校アンケート提出〆切 |
| 6 | + | |
| 7 | Ш | |
| <u>8</u> 9 | 円 | サンフレサッカー教室 4・5年生 |
| | 火 | |
| 10 | 水 | |
| 11 | 木 | 委員会 |
| 12 | 金 | |
| 13 | 土 | 安全・安心な町づくり佐伯区民の集い |
| 14 | H | |
| 15 | 月 | 口座引き落としスクールカウンセラー相談日 |
| | | 掃除週間~19日 |
| 16 | 火 | 冬休み図書貸し出し~19日 |
| 17 | 水 | 大掃除 |
| 18 | 木 | クラブ活動(写真) |
| 19 | 金 | |
| 20 | 土 | |
| 21 | H | |
| 22 | 月 | 朝会 安全の日 給食終了 |
| | | 希望者個人懇談会 14:00 ~ |
| 23 | 火 | 天皇誕生日 冬季休業開始 1/6 まで |
| 24 | 水 | |
| 25 | 木 | |
| 26 | 金 | |
| 27 | 土 | |
| 28 | H | |
| 29 | 月 | 7 7 |
| 30 | 火 | |
| 31 | 水 | │大晦日 |

口座引き落としのお願い

12/15(月)は給食費の口座引き落とし日です。預金残高の確認をお願いします。

走った!マラソン大会! みんな心の金メダル!



1年生から6年生まで,マラソン大会がありました。朝の全校マラソンや体育の時間など,精一杯練習の成果を発揮しました。タイムや順位に違いはあっても,やりきった満足感があればそれで十分です。

力を出し切る心地よさは走っ たものにしか味わえません。

保護者の皆さんの熱い応援ありがとうございました。

1月の主な行事

- 7 水 朝会 給食あり
- 9 金 諸集金
- 13 火 口座引き落とし
- 15 木 クラブ
- 22 木 全校一斉下校

体育館工事もうすぐ終了



夏から続いている,体育館の耐震補強工事も大詰めにさしかかり,12月16日(火)には完了の予定です。ただ,目的はあくまでも地震の際に備える補強工事ですので,残念ながら床や照明等は変わりません。

アスレチック 木材に腐食があり、児童の安全を 考慮して、アスレチックの一部を撤去しました。 名札 来校時には、PTAから配布された名札の